
議 会 運 営 委 員 会 協 議 結 果  

日時:令和５年 3 月３１日（金） 

     午前１０時３０分 開会 

     午前１０時５５分 閉会 

場所:委員会室 

 

１．委員会審査結果及び討論の有無等について（資料１、P１） 

   討論の通告:なし 

 

【江原包光局⾧】資料１のとおり。４議案とも全会一致で原案可決となりました。討論の通告

はありません。本会議での採決は、４議案一括採決でよろしいでしょうか。 

【沢田清委員⾧】局⾧の説明のとおり、４議案一括採決でよろしいでしょうか。 

≪ 了承 ≫ 

 

 

２．議員報酬の減額等について（資料２、P２ 及び 3 月 23 日議運資料３） 

 

【江原包光局⾧】3 月 23 日の議運で決定いただきました申し合わせについて、補足します。今

回何かを決めるということではなくて、改めて５月以降の議運でご協議をお願

いしたいとするものです。・・・資料により説明・・・。 

【沢田清委員⾧】ご質疑ありませんか。 

【石川英之委員】議員報酬の減額で 90 日を超えてというのは、1 日目から 89 日目までの分

は遡って返金させるということですか。 

【江原包光局⾧】3 か月を超えた以降が減額になります。 

【石川英之委員】４月から休み始めたとすると、４月、５月、６月は支払われて、７月分から

が減額の対象になるということですか。 

≪ 休憩 ≫ 

≪ 再開 ≫ 

【沢田清委員⾧】この例では、90 日を超えてからの分が減額されるということです。半田市議

会がどうするかは、今後決めていけばよいと思います。今日は、前回の補足の

説明ということですのでよろしくお願いします。 

 

 

３．その他 

（１）ペーパーレス効果について（資料３、P３） 

 



【江原包光局⾧】sidebooks のシステムから提供される統計データです。ペーパーレスが

100％できていたとする試算です。実際には紙の印刷がされているケースも

あります。 

【石川英之委員】議員 20 名全員がペーパーレスだったらの数字ですか。 

【江原包光局⾧】事務局も含めた全部のタブレット分です。 

【石川英之委員】現状、何人が紙資料で印刷していますか。 

【江原包光局⾧】紙資料が必要だとお申し出されたのは 3 人です。 

【小出義一委員】予算書、決算書のように紙で残すとされたものはこの試算に入っていません

か。 

【江原包光局⾧】例えば予算書は当局から紙できていますので、そのまま紙でお配りしています。

データでの提供はしていないので、この試算には入っていません。 

【沢田清委員⾧】ほかにありませんか。 

≪ 発言なし ≫ 

 

（２）令和４年度議会と退職職員との懇親会会計報告（資料４、P４） 

 

【江原包光局⾧】資料のとおり、３月２７日に開催しました議会と定年退職職員との懇親会

の会計報告をさせていただきます。差し引き残額は、次回へ繰越しさせていた

だきます。 

 

【沢田清委員⾧】その他で何かありませんか。 

       ≪ 発言なし ≫ 


